

Janet Vrsalovic enfatizó importancia de viajar informado

Salud advierte importancia de vacunación contra fiebre amarilla: “Es una enfermedad grave”

- Esta enfermedad no cuenta con tratamiento específico, por lo que la vacunación constituye la medida más efectiva de prevención.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Playa y sol. Eso es lo que busca gran parte de los magallánicos en periodo estival.

“

La evaluación médica permite determinar no solo la necesidad de esta vacuna, sino también considerar otras medidas preventivas según el destino”.

Los paquetes turísticos a Brasil predominan en esta época por su precio razonable y algo a lo que por años, los magallánicos han preferido en esta época.

Una de las enfermedades a las que se debe prestar atención es la fiebre amarilla, una enfermedad viral grave transmitida por la picadura de mosquitos infectados.

Si bien Chile no presenta riesgo de transmisión de fiebre amarilla, toda persona que viaje desde el país hacia el extranjero y cuyo itinerario considere escalas internacionales en países con riesgo de transmisión debe consultar previamente si el destino final exigirá el Certificado Internacional de Vacunación contra la Fiebre Amarilla, conforme a lo establecido por el Reglamento Sanitario Internacional.

La directora técnica del Depósito de Vacunas del PNI de la Seremi de Salud, Janet Vrsalovic, enfatizó que “viajar informado es una medida fundamental de autocuidado. Muchas veces las personas se concentran en los aspectos lo-



Janet Vrsalovic, directora técnica del Depósito de Vacunas del PNI de la Seremi de Salud.

gísticos del viaje, como pasajes o alojamiento, y dejan la consulta sanitaria para último momento”.

Asimismo, la profesional recalcó que “la evaluación médica permite determinar no solo la necesidad de esta vacuna, sino también considerar otras me-

didas preventivas según el destino, la edad y las condiciones de salud de cada persona.

La fiebre amarilla es una enfermedad grave, por lo que la vacunación y las acciones para prevenir picaduras de mosquitos son fundamentales para evitar contagios”.

El Certificado Internacional de Vacunación es válido solo a partir de los 10 días posteriores a la fecha de vacunación.